



Adrián Vázquez, al frente, con, de izquierda a derecha, Pedro Suárez, Carlos López, Roberto Couso, Pedro Durán, Héctor Fuente, Bruno Martínez y Nacho Ansótegui. ■ J. PAÑEDA

Luces y sombras en el debut

El Grupo, ahora con Adrián Vázquez como nuevo responsable de la sección grupista, abrió la temporada contra el Pradillos con una victoria en paleta y una derrota en pala corta

PELOTA

■ JOSÉ LUIS CALLEJA

GIJÓN. El equipo de pelota del Grupo Covadonga abrió la temporada en el Campeonato de España de segunda división de frontón corto con un empate ante el Pradillos de Vallelado (Segovia) después de haber ganado el partido de paleta y perdido en el de pala corta, aunque los grupistas lograron un mayor número de sets, lo que, en caso de igualar a puntos al final de la campaña, les favorecería en la clasificación.

La victoria para los gijoneses en la

primera de las dos modalidades se produjo por un tanteo de 2-0. Fue un set marcado por un juego a ráfagas, ya que los locales llegaron a vencer por 10-3, merced a la potente pegada del delantero local Pedro Durán, si bien el zaguero Roberto Couso se resintió un tanto de la reciente lesión de hombro, lo que no le permitió golpear la pelota con comodidad. Al final, 15-12 para los grupistas.

En el segundo set (15-9 para los de casa), Durán hizo una buena estrategia al retrasar su posición para que su compañero solo devolviera los golpes cómodos y controlase. De la misma manera que en la manga anterior, los

segovianos no supieron cómo frenar el ataque de Durán.

Por lo que se refiere a la modalidad de pala corta, el encuentro, que se resolvió por 1-2 a favor del Pradillos, se decidió en pequeños detalles. El primer set se perdió por solo tres puntos (12-15). La pareja grupista no tuvo fortuna en esta ocasión. No encontró su sitio en el frontón y además el zaguero Héctor Fuente rompió dos palas en sendos tantos consecutivos. En el segundo set, con triunfo del binomio del Grupo por 15-13, forzó un tercero que acabó con un tanteo de 8-10 para los visitantes. La clave estuvo con el marcador 8-8, momento en el que los ju-

gadores visitantes Rubén Arranz y Gustavo Ortega optaron por un cambio de pelota y lograron dos tantos seguidos que sentenciaron el partido.

Ahora, los grupistas jugarán de nuevo en casa el próximo día 24 contra el San Cosme Promesas de Logroño, que cuenta en sus filas con jugadores de gran proyección a los que sigue la Federación Española.

Potenciar la escuela

Adrián Vázquez, nuevo responsable de la sección de pelota, toma el relevo de Faló Escandón, que estuvo al frente de este deporte en el Grupo durante 33 años. El técnico grupista, que se muestra satisfecho por el resultado de este primer enfrentamiento de la temporada, asegura que «el objetivo principal será recuperar la categoría perdida». Las principales razones para dar el salto a Primera División son que «la segunda es muy corta y los jugadores apenas cogen ritmo de competición, pues solo dura unos tres meses».

También comenta el preparador del Grupo que «el nivel de juego entre estas dos categorías es importante, por

lo que el ascenso se hace más que necesario». Para lograr esta meta, Vázquez confía en «la veterania de mis jugadores. Están capacitados para conseguir ese primer puesto que nos permitiría volver otra vez a Primera».

Otro de los retos del nuevo responsable será el de «potenciar la escuela de jugadores, que en la actualidad no pasa por un buen momento, pero el club está dispuesto a ayudarnos mucho y en este sentido nos han dicho que nos van a echar una mano, al igual que con la organización de la Semana de Pelota, que es una de las mejores competiciones nacionales».

Asimismo, Vázquez espera dar la tala al frente de un deporte tan tradicional en el Grupo, «porque Faló, que ahora sigue como técnico de la Federación Española, fue un referente y será muy difícil sustituirle».

Para la temporada, el técnico grupista contará en pala corta con Héctor Fuente y Bruno Martínez, mientras que en paleta tendrá bajo sus órdenes a Roberto Couso y Pedro Durán. Para los cambios estarán Nacho Ansótegui, Pedro Suárez, Adolfo Campillo.

El Gijón Basket gana el derbi gijonés y refuerza su liderato

BALONCESTO

■ E. C.

GIJÓN. El Gijón Basket derrotó a domicilio al Basket Norte Gijón (66-86) en el derbi gijonés, que se disputó en Gijón-Stur, y se afianza en el liderato de la Liga de Primera Nacional. Los de casa supieron aguantar bien solo los primeros 20 minutos de partido gracias al acierto en el tiro exterior. Por los de Poves, destacó su americano Kevin Altidor.

► Basket Norte: Hevia (16), De la Flor (14), Marqués (10), Víctor (7), Charly (5), Samuel (5), Sampedro (4), Vital (3) y Héctor (2).

► Gijón Basket: Kevin Altidor (24),

Moro (14), Javi González (12), Cheikh (11), Javi Iglesias (10), Cadrecha (6), Bonilla (4) y Cuba (4).

► Parciales: 19-20, 35-37, 55-64 y 66-85.

Por su parte, el Pumarín logró un gran triunfo en Avilés contra el Sánfer-OCB (55-63), un rival que aspira al título. Ambos conjuntos disputaron un encuentro intenso y de tanteo bajo. El conjunto gijonés abrió una brecha de seis puntos con la que se llegó al descanso. La segunda parte fue más dinámica y hubo una anotación mayor por parte de los dos quintetos. Al comienzo del último cuarto, el Sánfer aumentó el ritmo y consiguió situarse a un punto. Pero después, el

Pumarín marcó distancias en el electrónico.

► Pumarín: Sergio (4), J. Cabero (5), D. Romero, H. Alfonso (13), Torri (15), J. Ríos (2), Valvi, J. Lorenzo (2), Adán (9), A. Ruiz de Lara (12) y D. de Vega (1).

► Sánfer-OCB: M. Parada (15), A. Lucas (4), P. García (10), P. Rodríguez (4), N. Rodríguez (11), M. de la Madrid (3), L. Meana, A. Pérez-Campoamor, I. Arias (1) y O. Fernández (7).

► Parciales: 13-10, 10-19, 13-16 y 19-18.

Mientras, el Fernández Consultoría AA. Codema cayó en casa ante la Avilesina (66-81) en un partido en el que quinteto claretiano dominó en la primera parte. Sin embargo, tras el descanso, una defensa agresiva de los visitantes equilibró la contienda. Dos triples seguidos de la Atlético hundieron al cuadro local.

► A. A. Codema; Tardón (8), Crisman (9), Durán (4), Ramos, Menéndez (11),



El americano Kevin Altidor. ■ J. P.

Lastra (5), Antuña, García, Fernández (6) y Palacio (23).

► Avilesina: Diego, Ricky (11), Álvaro (1), Nachin (6), Asier (13), Bravo (5), Nica (12), Ariel (24), José (4), San Mateo (3) y Will (2).

► Parciales: 17-16, 22-13, 11-28 y 16-24.

El filial del Grupo no tuvo opciones en la cancha del Castrillón, donde perdió por 73-49. Algunos de los habituales del conjunto gijonés viajaron a León con el equipo de Liga EBA.

► Castrillón: Hugo (12), Jorge (4), Cnis (15), Adri (2), Eloy (17), Moro (11), Fer (2) y Rolf (3).

► Grupo: Del Busto (3), Anselmo (17), Dani (2), Samuel, Adea (7), González (3), Megido (5), Minguez (4) y Delgado (8).

► Parciales: 28-9, 12-18, 19-10 y 14-12.

La jornada en Primera Nacional se completó con la amplia victoria del Navia sobre el filial del Mieres, por 71-34.